

## Un artista sin fronteras

El guitarrista español Pablo Sáinz Villegas inaugurará el 1 de julio la temporada de la Orquesta Sinfónica de Minería. **PÁG. 15**



Cortesía: Lila Mazzocco

## Luce latina

Cruz Ramírez comparte protagonismo con Rayo McQueen en "Cars 3". **GENTE**



## CIERRE DORADO

Golden State, con un inspirado Kevin Durant, venció a Cavaliers. Se coronó por segunda ocasión en 3 años. **CANCHA**



## Multan a Pemex

Sanciona Cofece a la petrolera con \$368.7 millones tras incumplir condiciones impuestas para suprimir tratos discriminatorios. **NEGOCIOS**

MARTES 13 / JUNIO / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

64 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,567 \$ 20.00

# REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

## Critican pacto azucarero

El acuerdo de EU y México evitó una guerra comercial, pero perpetuó la práctica de perjudicar a los consumidores en beneficio de unos cuantos productores estadounidenses, dice The Washington Post. **NEGOCIOS 3**



## ASÍ LUCIRÁ MIXCOAC

El deprimido de esta zona de la Ciudad está casi listo para ser inaugurado este mes. Conoce los rincones del primer doble túnel y distribuidor vial del País.

[reforma.com/distribuidormixcoac](http://reforma.com/distribuidormixcoac)

## Exhiben en video transa de diputado

REFORMA / STAFF

Diputados y funcionarios de la Auditoría Superior de San Luis Potosí cobran a los Alcaldes hasta 10 por ciento de su deuda municipal a cambio de desaparecerla de los registros oficiales.

Así lo revela un video en el que se exhibe al legislador del PAN y presidente de la Junta de Coordinación Política, Enrique Flores Flores, al explicar a un Edil que "limpiar" su historial ante la Auditoría Superior del Estado (ASE) le costaría 4 millones de pesos.

En la conversación hecha pública por el diario Pulso de San Luis, el diputado local involucra a los legisladores Óscar Bautista Villegas, del PRI; Guadalupe Torres Sánchez, del PRD, y Manuel Barrera, del PVEM.

Flores afirma en el video que esos diputados controlan a la ASE, encabezada por José de Jesús Martínez Loredo, auditor superior, y Manuel Abraham Reinhardt, coordinador general de Auditorías.

"Bautista, Lupe Torres, Manuel Barrera ya están haciendo los business en la Auditoría. Este güey trae al hermano metido. Güey, este güey controla la Auditoría", asegura el legislador panista a un interlocutor no identificado.

Ayer, la dirigencia nacional del PAN pidió a las autoridades de San Luis Potosí abrir una investigación contra la presunta red de corrupción y turnó a la Comisión Anticorrupción el caso para estudiar la posible expulsión de Flores.

## Presionan por TLC

La principal central sindical de EU exigió al Presidente Trump una "renegociación magna" del Tratado. **PÁG. 13**

## ENCUENTRA HOY LA REVISTA



## MATAN A 3 EN CDMX

Una balacera ayer en la tarde en la Colonia 20 de Noviembre, en la Delegación Venustiano Carranza, dejó tres personas muertas y una gravemente herida. **CIUDAD**

## Emite suspensión definitiva sobre obra vial

# Ordena juez parar L-7 del Metrobús

Explica que el INAH reportó que Reforma es catalogada como monumento histórico

VÍCTOR FUENTES, DALILA SARABIA E ISRAEL ORTEGA

La Línea 7 del Metrobús tendrá que esperar.

Un juez federal suspendió por tiempo indefinido las obras de la ruta que cubriría el Paseo de la Reforma.

Fernando Silva García, juez octavo de distrito en materia administrativa, concedió ayer una suspensión definitiva en la que ordenó al Gobierno de la Ciudad de México cesar por completo las obras, luego de que el INAH le reportó que tanto Paseo de la Reforma como el Bosque de Chapultepec son monumentos históricos.

El Gobierno de la CDMX puede impugnar la suspensión definitiva ante un tribunal colegiado de circuito, el cual tomaría varias semanas para revisar el recurso.

En ese contexto, el Poder Judicial saldrá de vacaciones el 15 de julio y regresará hasta agosto.

La Línea 7 tiene previsto recorrer 15 kilómetros en su ruta Indios Verdes-Calzada de los Misterios-Paseo de la Reforma-Fuente de Petróleos, con 26 estaciones de paso y 6



Los trabajos de la Línea 7 continuaron ayer con normalidad pese a la orden del juez.

estaciones terminales.

El contrato de mil 98 millones de pesos con el consorcio constructor indica que los trabajos deben concluirse el 15 de octubre de este año, lo que difícilmente ocurrirá con el amparo concedido ayer.

Manuel Granados, consejero jurídico de la Ciudad de México, afirmó que no frenarán las obras.

En entrevista, indicó que el Gobierno local ya fue notificado de la sentencia y que las labores seguirán porque con ello se da cumplimiento al propio documento.

"No vamos a parar obra en tanto que el propio juzgador nos dice que continuemos con el esquema de no afectación de la vialidad", sostuvo Granados.

Guillermo Calderón, director del Metrobús, afirmó que no existe argumento para frenar la obra.

"Es un cambio de pavimento en el carril del servicio público de transporte. No cambia la estructura vial, no hay más que mejoramiento de los pavimentos y sustitución de 180 autobuses viejos y contaminantes", sostuvo.

En tanto, Ramón Ojeda Mestre, fundador de la Academia Mexicana de Derecho Ambiental (AMDA), pidió que el proyecto como está actualmente sea desechado en su totalidad y que vuelva a planearse desde cero.

El Sistema Metrobús adquirió ya las 90 unidades de doble piso a la armadora Alexander Dennis Limited, a un costo de 11 millones de pesos cada una.

Provenientes de Escocia, el primer autobús estaba programado para llegar en julio y, el último, en agosto.

## Empeora en País obesidad infantil

NATALIA VITELA

El sobrepeso y la obesidad en menores mexicanos se dispararon en los últimos años y de forma más acelerada que en los adultos.

La prevalencia de exceso de peso en niños y adolescentes hizo pasar al País del lugar 34 al 17 en un ranking de 195 naciones entre 1980 y 2015, revela un estudio de la Universidad de Washington dado a conocer ayer en el Foro Anual EAT de Alimentación realizado en Estocolmo.

En tanto, en la población adulta pasó del 23 al 16.

Esta prevalencia aumentó 53 por ciento en menores y 25 por ciento en adultos. En las niñas el problema es más grave, pues la proporción creció 80 por ciento, mientras que en los niños fue de 33, detalló Rafael Lozano, académico de la universidad, quien participó en el estudio.

Añadió que en 2015 murieron 57 mil mexicanos por enfermedades desordenadas por sobrepeso y obesidad, es decir, diabetes, enfermedad renal crónica, males cardiovasculares y cáncer.

De ese total, el 45 por

## Desnutridos y con sobrepeso

Población menor de edad en situación de...



\*Datos Encuesta Nacional de Salud y Nutrición (Ensanut) 2012, últimos disponibles

Fuente: Unicef y Ensanut 2016

## Valeria iba a recorrer sólo siete calles

REFORMA / STAFF

A Valeria le faltaban siete calles para llegar a su casa, pero, por la intensidad de la lluvia, su papá —que la llevaba en su bicicleta— decidió subirla a una camioneta de transporte público.

El chofer del vehículo, que viajaba sin pasaje, habría violado y asesinado más tarde a la niña de 11 años en

Nezahualcōyotl.

Aquella noche del jueves 8 de junio, el papá de Valeria, quien la había recogido de la escuela primaria, siguió en su bicicleta al transporte público, pero, en un instante, el vehículo aumentó la velocidad y se le perdió.

El hombre llegó al punto donde encontraría a su hija; ella no estaba. En su casa tampoco la encontró y entonces comenzó el infierno.

Fue hasta las 12:20 horas del viernes cuando la Fiscalía del Estado de México emitió

la Alerta Amber.

La razón de esa espera fue que debían descartar que la niña estuviera con algún familiar o hubiera sido secuestrada, dijo el Fiscal de Justicia del Estado de México, Alejandro Gómez, en entrevista telefónica con Denise Maerker.

Hacia las 14:00 horas, la camioneta y el cuerpo de Valeria fueron hallados.

Ahí estaba la mochila y la ropa de la niña, además de la camisa del presunto agresor y un desarmador con el que la

habría amagado.

El sospechoso, identificado como José Octavio S.R., de 43 años, fue detenido el sábado y ayer lo ingresaron al Centro Preventivo y de Readaptación Social de Nezahualcōyotl, acusado de feminicidio.

Gómez indicó que investigan si tiene antecedentes penales por otras violaciones, por lo que trabajan en coordinación con la Procuraduría de la Ciudad de México.

**CIUDAD 6**

610972000016